



Primeros recintos deportivos en Chile (1860-1938)

Recursos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

FECHA

1860

RESUMEN

Primeros recintos deportivos en Chile (1860-1938) Espacios públicos que transformaron los deportes en espectáculos A fines del siglo XIX distintas prácticas deportivas se expandieron por el resto del país masificando no sólo su ejercicio, sino que la asistencia a verlos como un pasatiempo familiar. Desde la inauguración del Club Hípico en 1869, la construcción de hipódromos, canchas y velódromos no se detuvo hasta la materialización de un solo recinto que unía a todos los deportes: el stadium nacional

TEMAS

Deportes y recreación

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Memoria Chilena](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile